

れいわ ねん がつ にち  
令和 4 年 8 月 26 日

ほ ご し ゃ さま  
保 護 者 様

おお さか し りつ よど ちゅう がつ こう  
大阪 市立 淀 中学校

こう ちょう やすむら てつじ  
校 長 安村 哲治

## し お 知 ら せ

ざんしょ こう ほ ご し ゃ みなさま せいしょう よろこ もう  
残暑の候、保護者の皆様にはますますご清祥のこととお喜び申

へいそ ほんこうきょういくはってん りかい きょうりょく  
しあげます。平素は本校教育発展のため、ご理解とご協力をいた  
だきありがとうございます。

さて、9月2日（金）は午後から、1ブロック（此花区・港区・  
にしよどがわく よどがわく ひがしよどがわく ちゅうがっこうきょういくけんきゅうかい けんきゅうはつようかい かい  
西淀川区・淀川区・東淀川区）中学校教育研究会の研究発表会が開  
さい ちゅうがっこう きょういん さんか とうじつ  
催され、1ブロックの中学校の教員が参加します。そのため、当日  
は4限までの授業（金曜3456限）を行い、給食後、生徒は  
げこう げこう かていがくしゅう ゆういぎ す しどう  
下校となります。下校後は家庭学習など有意義に過ごすよう指導し  
ておりますが、ご家庭の方でもご協力よろしくお願ひいたします。